

## **Généralisation du tableau interactif à partir de septembre 2010**

M.Hatem Ben Salem, ministre de l'Education, a visité, vendredi, le gouvernorat de l'Ariana où il s'est informé des activités culturelles et scientifiques des établissements éducatifs.

Au centre régional de l'éducation et de la formation continue, le ministre a assisté à la journée portes ouvertes sur l'apprentissage de l'anglais. Cette manifestation a comporté des ateliers pédagogiques sur l'enseignement de l'anglais en utilisant des supports numériques ainsi que des programmes d'animation sur la préservation de l'environnement, les principes de solidarité et l'esprit de citoyenneté.

Au lycée pilote de l'Ariana, il a pris connaissance des nouveaux outils et méthodes d'enseignement notamment le tableau interactif qui sera généralisé à partir de septembre 2010 à toutes les premières années dans les lycées secondaires.

A l'espace Caliga (Menzah VI), le ministre a inauguré une exposition des créations de jeunes, avant de donner, au centre culturel et sportif de jeunes (Menzah VI), le coup d'envoi de la deuxième édition du festival printemps de la musique de l'Ariana.